



2019～2020年度
滝川ロータリークラブ
会長 鈴木 英光

- 例会日：毎週木曜 PM12:30より
- 例会場：ホテル三浦華園
- 住 所：滝川市花月町1-2-26
- 電 話：(0125)-22-3344
- F A X：(0125)-24-2755
- メール：info@rotary.gr.jp
- WebSite：www.rotary.gr.jp

第3191回 例会報告 令和2年6月11日 (木)

会長報告



一年を省みて、今年度の最終例会となりました。通常であれば盛大に夜間例会となりますが、このようなご時世ですので昼間の例会にさせていただきました。お許し頂きたいと思っております。後に挨拶がありますので簡単に報告させていただきます。6日午後よりダ・ヴィンチプロジェクトでお絵かきにお手伝い頂きましてありがとうございます。名誉会員の前田市長様と32名の会員の参加を頂きました。また大勢の家族の皆様も参加も頂きました。ありがとうございました。絵を描くことの楽しさは私自身も新しい発見でした。中には、足場の上で座り込み熱心にトンボを描いていたおてんば3人娘がいて、とても愉快的な風景でした。また新聞やNHKの朝のニュースなどで報道され、滝川ロータリークラブの奉仕活動が全道に紹介されたことは意義のある事と思っております。今後13日には足場など解体し片付け、来週の17日に滝川市役所にお邪魔して完成の報告と目録の贈呈を行う予定となっております。ご協力ありがとうございました。

幹事報告



例会終了後に臨時理事会を開催します。役員理事の方は前方のテーブルにお集まりください。

会長挨拶「一年を省みて」

1年を振り返りますと、予定では44回の例会を実施するのですが、今年度につきまして3月・4月・5月と新型コロナウイルスの拡大により休会せざるを得ず12回少なく夜間例会はありませんでした。気持ちの上で先が見えず、心の中に真っ黒い穴が開いたような状況でした。例会プログラムを用意していた各委員長さんも事業ができず残念だったと思います。そして、多くの子どもさんや一般の市民に参加頂く予定でしたダ・ヴィンチプロジェクトを開催するかをかなり迷いました。三役会も3回ほど開催しましたが、幸いなことに市内での発症者が少なかったこと、実施期間を1か月ほどずらしたことで実施が可能となりました。新型コロナウイルスには勝てませんでしたが、負けませんでした。実施してよかったなと思っています。

今、私は昨年2月の初めての理事会を思い出しています。その時に身体のことをカミングアウトしました。数年前に脳梗塞を発症し、頭で考えていたことが言葉として出ないもどかしさ、右手の指先が未だに痺れていて細かい作業ができずに不自由な事話しました。会長として新会員の胸にバッチを付けてあげることができなかったことが非常に残念でした。こんなところにストレスを感じましたが、これからはこんな思いをせずに過ごせると思いますが少し寂しいです。

最後になりますが、会長エレクト・会長と約2年間、寛大な会員の皆様と素晴らしいポテンシャルをお持ちの役員理事、委員長の皆様にご指導とご協力を頂きながら役職を全うすることができました。素晴らしい時間を共有できましたこと、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

前回のプログラム [一年を省みて]
- 2019～2020年度 最終例会 -
【親睦活動委員会担当例会】



一年間を省みて、鈴木会長よりご挨拶を頂戴いたしました。(左欄に全文記載)
また、本例会をもって退会されます五十嵐会員・横山会員・藤井(照)会員・水原会員の本日出席の4名より惜別の挨拶や退会事由などのお話を頂きました。
その後、鈴木会長のもと、クラブの先頭に立って邁進されてきた、役員理事、委員長の皆様から1年間の感想や感謝、新型コロナウイルスによる休会で例会を実施できなかった悔しさ、そして来年度以降の展望など思い思いの挨拶が本日出席された15名の方々より会員に届けられました。
最後に、1年間奮闘されました鈴木会長へ竹田会長エレクトから、西田幹事には村田副幹事から、それぞれ花束が渡され、2019～2020年度全例会が終了となりました。
1年間お疲れ様でした。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告 (敬称略)

スペースの都合上割愛いたします。
合計 89,000円 / 累計 1,189,700円

出席報告 6月11日

会員数	病欠	免除	出席	欠席	出席率
95名	0名	11名	55名	32名	63%